



[Visualiser la page source de l'article](#)

« On s'efforce de communiquer sur la multiplicité des métiers »

A-t-on toujours du mal à recruter dans l'agriculture ?

On sent des mouvements sur les courbes du marché de l'emploi. Sur la dernière année, on a eu un petit peu moins d'offres et une légère augmentation des inscriptions à l'Apecita, qui s'occupe des emplois plutôt qualifiés. Pour autant, cela reste très tendu. Les entreprises ont du mal à trouver les profils qui correspondent aux postes qu'elles ont à proposer.

N'y a-t-il pas une méconnaissance des métiers ?

En effet. On s'efforce de communiquer sur la multiplicité des métiers. Dans l'agriculture, on peut travailler dans la R&D ou dans la cybersécurité, notamment pour des grands groupes qui ont des données sensibles. Et, par exemple, utiliser un robot de traite nécessite des connaissances numériques, tout comme pour utiliser un drone. Les jeunes méconnaissent ces métiers.

Les difficultés financières de certains agriculteurs ne peuvent-elles pas rebuter des jeunes ?

Il y a des difficultés qui existent, il est vrai pour certains. Il y a des métiers notamment techniques ou technologiques du monde de l'agriculture dans lesquels on peut tout à fait bien gagner sa vie.

L'Apecita est l'association pour l'emploi des cadres, ingénieurs et techniciens de l'agriculture



0zNtCD5VBnW7nthC1vZhguZbtDgmoHF_HMeiWQQMbelSHapSVGrMdXqmji8pssMQIVWI-STKRnpl3IHdQV43EQMDc4